

# États-Unis - Un ranch de travail dans les montagnes du Pryor

## Visite d'un ranch de travail familial

Le matin, je rencontre Iris et elle m'emmène dans la nature sauvage des montagnes du Pryor. Elles se trouvent juste de l'autre côté de la frontière entre le Wyoming et le Montana et abritent entre autres des chevaux sauvages. C'est aussi une ancienne terre indienne, qui vit les chevaux sauvages arrivés avec les indiens en route vers le Canada. Ce qui au début était une route asphaltée, se transforme rapidement en une route de gravier où un 4x4 devient nécessaire en cas de pluie. De la fenêtre de la voiture, je m'émerveille de cette vaste étendue avec les montagnes Pryor en arrière-plan et la rivière Big Horn qui serpente à travers un canyon - c'est idyllique !

Au bout d'une heure, nous atteignons le ranch, qui se trouve caché par une colline. Un vrai ranch en activité avec environ 37 000 acres de terre, un "Bunkhouse" avec sept chambres simples et deux salles de bain. Nous pouvons aussi voir deux cabines individuelles avec salle de bain, la maison communautaire avec un salon et une "maison-cuisine" supplémentaire, où tous les repas sont préparés Le style western authentique. Les corrals sont fermés et les chevaux y passent leur journée. Le matin, nous irons chercher le bétail dans les pâturages et après avoir fait le travail, nous les libérerons à nouveau. Environ 150 chevaux profitent de la vie dans ce ranch avec environ 1000 vaches allaitantes avec leurs veaux.

Je suis accueillie à bras ouverts dans la famille au déjeuner - c'est un vrai ranch de travail familial. Ici, tout le monde aide et il y a toujours beaucoup à faire ! L'équitation est formidable dans ce paysage et les chevaux ont des tempéraments différents mais sont tous des vachers expérimentés. Je vais monter Buzz, un beau bai, pour la balade de l'après-midi.

Certains jeunes chevaux doivent être déplacés du ranch vers une région éloignée où ils pourront grandir tous ensemble au pré.



Rapidement, nous partons tous les trois au trot en tête, les trois autres ferment la marche derrière la harde. Nous traversons de vastes plaines et nous nous rendons dans le pâturage choisi, où l'herbe est excellente et les jeunes chevaux peuvent profiter de leur vie en quasi liberté.

Puis, nous retournons au ranch. Les Cowboys sellent d'autres chevaux afin d'effectuer le travail quotidien (jeunes à travailler), deux cavaliers du groupe font une pause, et nous attendons à deux que les cow-boys aient fini. Ensuite, nous ferons un trotting calme autour d'une colline avec passage dans l'eau. Les chevaux ont le pied extrêmement sûr et sont très fiable. Selon le niveau, les groupes peuvent également être séparés afin que chacun puisse monter librement. Une fois au ranch, chacun s'occupe de son cheval et le relâche dans l'enclos, afin qu'il soit emmené avec les autres dans les vastes pâturages. Ils galopent sauvagement vers la liberté. Pour le dîner, tout le monde se retrouve dans la salle à manger du ranch, où beaucoup de plats variés nous attendent - c'est délicieux !

Le ranch avec des décennies de tradition est toujours une véritable entreprise familiale: le soir, deux petites filles (les enfants du propriétaire) montent leurs poneys sous avec leurs parents qui les surveillent. L'équitation est à la base de beaucoup de choses ici : le contrôle du bétail, la vérification des clôtures, la conduite du bétail et des chevaux vers de nouveaux pâturages, le triage de certains animaux, le marquage, etc...  
On ne s'ennuie jamais !

Le silence est merveilleux et le sommeil est donc reposant. Le lendemain matin, je dois dire au revoir à tout le monde, tandis que les autres aident aux tâches à cheval.

Un récit de voyage de Julia Wies | Pegasus Reiterreisen

Pour plus d'informations :

- <http://www.equitour.fr/wrwy02.htm>